

Förderverein und Stiftung mittelalterliche Kirchen, Freundeskreis Urbanskirche und die Gastgeber Kirche trauern um

Herrn Johann Georg Hürfner

Wir haben eine Persönlichkeit verloren, die sich von Anfang an und in besonderer Weise um unsere Anliegen, die mittelalterlichen Kirchen St. Michael, St. Katharina und die Urbanskirche verdient gemacht hat und sich mit Tatkraft, Ideen und der Übernahme von Verantwortung engagiert hat.

Besonders hervor zu heben sind seine Initiativen für die wertvollen Geläute in St. Michael und der Urbanskirche und zu „Kirche ist offen“.

Wir danken Herrn Hürfner für sein außerordentlich großes Engagement für unsere Vereinigungen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere aufrichtige Teilnahme gilt seiner Familie.

Förderverein Mittelalterliche Kirchen in Schwäbisch Hall e. V.
Stiftung Mittelalterliche Kirchen in Schwäbisch Hall
Freundeskreis Urbanskirche e. V.
Gastgeber Kirche